

HOCKEY

El Vercelli, muy superior
al C.P. Mollet

Los días 4 y 18 de marzo el C. P. Mollet disputó los octavos de final de la **Copa de la Cers**. El rival, el equipo italiano del Vercelli, demostró ser muy superior al Mollet. La gran calidad de los jugadores argentinos que juegan en el equipo italiano, **Luz y Pablo Cairo**, fueron los que marcaron la diferencia. El resto de titulares del equipo del Piemonte, **Coppola, Colamaria y Frasca**, demostraron ser buenos jugadores pero, en ningún momento, demostraron ser superiores a los jugadores de **José María Roca**. Al final no pudo ser, el cómputo global de la eliminatoria fue de **10 a 5**, favorable al Vercelli.

En la pista municipal **Riera Seca**, el resultado fue de **3-4** favorable al conjunto que dirige **Fietta**. Aunque empezó marcando el Mollet, por obra de **Cunill**, el Vercelli aprovechó los tres minutos finales de la primera mitad para adelantarse en el marcador. **Pablo Cairo**,



en dos ocasiones, y **Frasca**, fueron los encargados de dejar el resultado al final de los primeros veinticinco minutos en **1-3**. Al primer minuto de la reanudación, un contraataque italiano lo culminó perfectamente **Frasca**. El resultado era muy malo para el Mollet. Pero los locales, sacaron fuerzas de flaqueza, y empezaron a tutear al Vercelli. En los últimos minutos, **Rue y**

Vila, acortaron distancias para los molletenses. Con el resultado de **3-4** todo podía suceder, desde una grata sorpresa a una dura realidad.

En Vercelli, los molletenses no pudieron dar en ningún momento la talla. **Robert Rue** con gripe tuvo que jugar, **Cunill**, cargado de los abductores, le impedía sprintar. Con este panorama, y la magistral dirección de

Luz, más el acierto rematador de los delanteros italianos fueron las claves de una derrota anunciada. Durante la primera mitad, **Cairo y Francazio**, marcaron el primer y segundo gol del Vercelli respectivamente. La segunda mitad fue totalmente distinta. La salida en tromba de los italianos puso, a los diez minutos de la segunda mitad, el resultado de **6-0**. Podríamos decir que en ese instante finalizó el encuentro. Una mini-reacción del Mollet al final, permitió marcar dos goles. Uno de **Bordas** y otro de **Ramón Cunill**, dejando el marcador en un **6-2** favorable al Vercelli. Con esta victoria, los italianos pasan a los cuartos de final enfrentándose al Basel.

Txema Español

ULTIMA
HORAC.P. Mollet, 0
Liceo, 7

Un mollet impotente ante un gran equipo que sea ha colocado en cabeza de la clasificación.

**Mollet, 4-
Piera, 2**
¡Por fin la
primera victoria!

Lo que parecía imposible llegó. El pasado doce de marzo, el Mudespa Mollet consiguió su primera victoria en la segunda fase de la Liga, en el grupo «A». La fuerza, la entrega, la lucha y la rapidez, fueron las armas principales que utilizaron los molletenses para conseguir la victoria. Dos goles de **Bordas**, uno de **Rue** y el último de **Cunill**, fueron los conseguidos por el Mudespa Mollet para batir al Piera, que marcó gracias al acierto de **Ballabriga** y **Dani Viñas**. Fue un partido de claro dominio local que superó en todo momento a los de **Francesc Nart**. El **Desmon Piera** había ganado el jueves anterior al Liceo de la Co-ruña, y, lógicamente, acusaron el desgaste físico los pierenses. Aún así, no se han de quitar méritos a los hombres de **Roca**, que hicieron un gran partido.

**Joan Ramón
Bordas ha
fichado por
el Piera**

El pasado 27 de febrero, **J. R. Bordas** se comprometió a jugar con el Piera la próxima temporada. Una oferta muy buena, tanto deportiva, como económica, han sido las causas para que el capitán molletense haya decidido cambiar de aires. Deportivamente mejora **Bordas**. El Piera ya tiene la plantilla al completo y es de verdadero lujo su cinco titular: **Jordi Martínez, Manolo Barceló, Dani Viñas,**

Alex Ferrer y J. R. Bordas. Ahí es nada. Sort **Joan Ramon!**

**La escandalosa
reanudación del
Mollet-Reus**

Dicen que el hockey se está profesionalizando, y es verdad. Pero no se profesionaliza como tendría que hacerlo. En el anterior número de «Tribuna Vallesana» les informamos del partido Mollet-Reus, que finalizó con el resultado de **4-4**. El Reus impugnó el resultado del partido, argumentando que un árbitro auxiliar no puede arbitrar un encuentro sino están de acuerdo los dos clubs firmándolo en un documento. Para seguir el partido con el árbitro auxiliar, **Delfos**, no se rubricó nada. El Reus tiene razón porque es lo indicado en el reglamento. Pero, ¿no tenía **Suárez-Cano** un reglamento al 26 de febrero, fecha en que se jugó el primer Mollet-Reus?

Parece que no, y así fue. Lamentable.

**El Mollet recurre
contra la sanción
a Bordas**

Juan Ramón Bordas ya se ha despedido de lucir la camiseta molletense. El 15 de marzo. El fallo del Comité de Competición fue severo: cinco partidos de suspensión. El Mudespa Mollet ha recurrido. En caso que reduzcan la sanción, lo más probable es que sea de tres partidos, **Bordas** no podrá volver a jugar con el Mollet esta temporada. El recurso le servirá para poder empezar a jugar con el Piera en septiembre. Un detalle del club, aunque, **J. R. Bordas** se merece uno, dos o tres recursos, si es necesario.

EL RACÓ DE LOS PANTALONES

SANT OLEGUER, 17 (detrás de la Iglesia)
MOLLET DEL VALLES • Tel. 570 17 15



TRAJES ESPORT LINO	13.500 ptas.
AMERICANA ESPORT RAYON.....	7.500 ptas.
CAZADORA TORERA	6.500 ptas.

CAMISAS, PANTALONES, POLOS, CAMISETAS, ETC.
Y EL MEJOR SURTIDO EN TEJANOS CLASICOS Y
JUVENILES DESDE 3.500 PTAS.

TODO EN MODELOS Y COLORES ACTUALES

GALERIAS DEL VALLES, S.A.

«EL MERCADO, que les ofrece
GRAN CALIDAD y
BUENOS PRECIOS»

Gerona, 18 y San Valentín, 2 y 4 - MOLLET